

Dio positivo por coronavirus un diputado de Juntos por el Cambio que asistió a la sesión del martes pasado



El diputado nacional de Juntos por el Cambio José Nuñez, quien asistió al Congreso para la última sesión en Diputados, confirmó esta mañana que dio positivo por coronavirus.

«Quiero contarles que di positivo de Covid-19. Hasta el momento no presento ningún síntoma y estoy tomando todas las precauciones y medidas de aislamiento recomendadas. Gracias a todos por sus mensajes», indicó el diputado a través de su cuenta de Twitter.

Nuñez había participado presencialmente de la sesión en Diputados en que se generó una fuerte polémica por la modalidad en la que se desarrollaría la sesión.

«NO ES UN TRABALENGUAS, ES LA REALIDAD. Yo que estoy en el recinto para el presidente de la cámara, Sergio Massa, estoy AUSENTE, mientras que el diputado Moreau que está dormido está PRESENTE. La Argentina del revés», escribió en Twitter desde el recinto el 2 de septiembre.